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【会 長】竹内英明 

【副会長】斉藤重治 

【幹 事】羽石 隆 

【ＳＡＡ】深谷雅良 

【点 鐘】  会長 竹内英明会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「我等の生業」 
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今年度活動テーマ 

 「リスタート」 

  

 皆さんこんにちは今

日は尾崎会員のご紹介

で、田中トシオさんの

卓話です。 

 ７日の日曜日に紫雲

閣でクラブ奉仕委員会

のセミナーがあり、私

と斉藤正司クラブ奉仕

委員長と二人参加して

まいりました。 

 セミナ―の報告は斉藤委員長から報告がありま

すが、その中で先週例会中に羽石幹事から報告し

てもらいましたガバナー通信の中の坂戸さつき

ロータリー18名増員の件はミスプリントで、間違

いでしたとの報告が高柳ガバナーからありまし

た。改めて訂正させて頂きます。 

 そのセミナーで坂本パストガバナーからロータ

リーの責務の話がありましたので改めてスライド

を用意しましたので報告します。 

 

【会長の時間】 会長 竹内英明会員     

２０１５～２０１６年度２０１５～２０１６年度２０１５～２０１６年度 

   国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン   

   ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”   

ロータリアンは、ロータリーの綱領、プログラ

ム、活動に十分精通し、その交友および職業上
の知己を通じてロータリーの意図と業績を推進
する機会を求めるものと期待されている。
ロータリアンは、ロータリー発展と奉仕活動を

改善、拡張するために、ロータリーとは何か、
ロータリーが何をしているのかについて、自ら
他の人々に知らせ、地域社会におけるクラブの
存在感を一層際立たせる力となるよう要請され

ている。

 初期の頃からずっと、車輪がロータリーのシンボル（象徴）とさ
れてきました。その最初のデザインは、シカゴのロータリアン
だったモンターグ・ベアの手によるもので、簡単なワゴン車の車
輪と、それに舞い上がる境と運動を表す数条の線とをあしらった
図柄でした。この車輪ば文明と運動」を図案化したものだと言わ
れています。初期の頃のクラブは、大体その刊行物やレターヘッ
ド（便箋）に何らかの形でこのワゴン車の車輪を表示していまし
た。



 1922年に、すべてのロータリー・クラブはロータリアン専用の標
識として単一共通のデザインを採用すべきだという最終結論に達
し、翌年1923年に現在の24の輪歯と6本の編のある歯車が国際ロー
タリーによって採用されました。これに対しエンジニアのグルー
プから、この歯車は機械工学的にみて不安定であり、歯車の中心
に動力伝達用シャフトへ連結するための「楔穴」がないとうまく
回らないだろうという助言がありました。よって、この楔穴が追
加され、現在私たちの知るデザインが国際ロータリーの公式標識
として正式に採用されるに至りました。

            第２５７０地区第２５７０地区第２５７０地区   ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行   

      地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう”地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう”地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう” 

【委員長報告】 

【幹事報告】幹事 羽石隆会員     

3.志木柳瀬川ＲＣ 

 3月17日（木）⇒ 

  3月16日（水） 

      志木RCと合同例会    

      17：00点鐘  

       場所  市民会館  

            パルシティ 

 3月24日（木）⇒ 

  3月27日（日） 

      地区大会に振替   

      時間 13:00：点鐘 場所 カインズホール 

4．当クラブ 

 2月19日（金）→2月18日（木）移動例会  

                 点鐘 18：30 場所 大応寺  

               東松山むさしＲＣと合同例会 

 2月26日（金）→2月20日（土）移動例会  

          点鐘 13：00「第２Ｇ・ＩＭ」 

          場所 朝霞市民会館ゆめぱれす 

2)次の書類を回覧します 

 1．学友会ニュース2月号（第194号） 

    学友会奨学生 趙(チョウ)さん 

     （スポンサークラブ朝霞ＲＣ 

                2015-16年度イギリス留学） 

 2．2016～17年度地区研修セミナーのご案内 

 3．地区協議会4月24日（日）場所：埼工大深谷 

                          （時間等は後日） 

 4．第2Ｇ親睦ゴルフコンペ 

    4月27日（水）武蔵ＣＣ豊岡コース  

  アウト・イン8：20  ホストクラブ和光ＲＣ 

 5．2016～17年度手帳の申し込み 

 6．会員親睦旅行 

3)本日、例会終了後、第13回目理事会開催。 

 来週の18日（木曜日）は東松山むさしロータ

リークラブとの合同例会です。先日のクラブ奉仕

のセミナーにおきまして東松山むさしの大塚会長 

と打ち合わせをさせて頂きましたが、楽しみにし

ているとのことでした。 

 現在参加者は東松山むさしロータリーが19名で

富士見ロータリーは30名とのことであります。他

のクラブとの交流はロータリーの一つの楽しみで

あろうと思いますし、人脈が増えていくことは良

い刺激になります。短い時間でありますが交流を

楽しんでいただけたらと思います。  

 また、親睦委員会の皆さんにはお世話になりま

すがよろしくお願いします。また会場をご提供し

て頂きます深谷会員に感謝申し上げます。 

 その2日後ですが、20日の土曜日にＩＭ開催と

なります。 

 今年は池田ガバナー補佐の地元の朝霞市民会館

「ゆめパレス」で行われます。 

 連日ロータリーの行事が続きますがよろしくお

願いします。 

 韓国の国際大会についてですがクラブとしてと

いうよりはほぼ個人手配に近くなって申し訳あり

ません。私も昨日ネットで決死のおもいをして飛

行機で２時間で着く航空券を３時間以上かかって

予約をやっとしたところです。 

 国際大会出席希望の会員はお声をかけてくださ

い。わかる誰かをご紹介します。ちなみにネット

で往復航空券は4万ぐらいです。 

1)例会変更の件 

1．志木ＲＣ 

  3月16日(水)→同日(水) 点鐘17:00 

    移動例会『志木柳瀬川RCと合同例会』 

  場所：志木市民会館 パルシティ 

3月23日(水)→同日  

    9：30～ 移動例会『献血活動』 

  場所：埼玉りそな銀行志木支店前広場 

 3月30日（水）→3月27日（日）点鐘13:00 

        移動例会 「2570地区地区大会」 

      場所 カインズホール 

2.新座ＲＣ 

 3月10日（木）⇒同日 定款による例会取消 

 3月17日（木）⇒同日 19：00 移動例会 

                 「会員親睦会」「長屋門」 

 3月31日（木）⇒3月27日（日）13時 移動例会 

   「地区大会」に振替 カインズホール 

 

○クラブ運営委員会→委員長 斉藤正司会員 

  

 

 

 

 

 

 

 

   第3回クラブ奉仕部門セミナー報告 

      日時  2月7日（日) 点鐘1時   

      場所 東松山紫雲閣 



【ニコニコＢＯＸ】吉原孝好会員     

【出席報告】増田 茂会員     

下山征広様 

 今日はお招き頂き有難うござ 

 います。 

尾崎寿浩様 

 本日は富士見ＲＣにお邪魔し 

 ます。宜しくお願い致します 

竹内英明、横田正志会員 

奥田功治、尾崎 功、斉藤正司、野﨑秀一会員 

深谷雅良、山口 勇会員 

 田中トシオ先生、大変お忙しいところ当クラブ 

 に卓話にお越し頂き誠に有難うございます。 

隈川貴久男、松本仙太郎、野﨑秀一会員 

斉藤正司会員 

 横田正志様、紺授褒章受章、おめでとうござい 

 ます。 

斉藤重治、江沢康夫、吉野欽三会員 

 早退致します。 

大坪 進、萩原喜八郎、平岡直也、山城 盛会員 

 前回欠席しました。 

西﨑哲章会員 

 前回前々回と欠席が続き申し訳ありません。 

島田敏郎会員 

 遅刻しました。        

                            本日合計￥27000 

セミナーの趣旨説明  

   部門委員長 大野栄治 

13：30「ミニコンサート」 

       ピアノ：藤光直美 （埼玉出身） 

      オーボエ：青木ミ美帆（埼玉出身） 

 全部で9曲演奏して頂きました。オーボエはクラ

リネットに似た管楽器。フランス語で「高い音の

木」という意味のオーボエは高音部での流れるよ

うなソロが得意。演奏はすごく難しいんですが黒

い管に銀色のキイが付いてます。 

   「高柳ガバナーの基調講演」 

   ー増強と公共イメージについてー 

 ガバナーとして感じていること 

  “心に余裕を持つ”“思いやりをも持つ” 

      自分自身の資質の向上をはかる事 

14:20 休憩 

14:30 ディスカッション 

   「会員数の増加を実現しよう」 

 コーディネーター会員増強委員長 水村雅啓 

  ＲＬＩ方式による各クラブより発表がありま 

  した 

１．入間南ＲＣー小林会長 

 増強は今の所はゼロですが候補はいます。 

 公共イメージは地域のＦＭでイメージコマー

シャルで40分間流しました。結果、RCを知ってい

ただけました。 

2．深谷ノースＲＣ－関根会長 

 増強はＲＬＩ方式で開いています。年令、お仕

事、候補者を出す。熱意をもって増強に当たる。

→遅れている時は催促をする。今年度は3名の増

員がありました。 

3.行田ＲＣ－小沢会長 

 増強は3名入ったら良いというものでは無い 

    立派な方を育てる 

 公共イメージでは 

  チャリティーコンサート 講演を開く 

  新会員にはアドバイザーを付ける  

     パスト会長が良いのではないか  

  高齢の方に私設に行って紅白の饅頭を配布し  

 ました。講演をして、夢をもって下さいとお話 

 しましたら、一人のおばあちゃんから私は夢よ 

りお饅頭が良いと言われました。 

 

  ＊2570地区で富士見ＲＣは会員数は49名で10位 

    です。 

コンサートメニュー 

 1．白鳥（サンサーンス） 2．早春賦 

  3.遠くへ行くたい  4．Myｆavoritethings 

  5.故郷 6．愛の挨拶 7．愛の賛歌 8．乾杯 

    出席者全員で故郷を合唱しました。 

 正会員数 免除会員 出席率 メイクァップ 修正出席率 

２ 

月 

12 

日 

会員数 ４９名 １４名  － － ー 

出席数 ２６名 10名 78.3％  1名 81.4％ 

 本日は髪INGの会長田中ト

シオ先生に卓話をして頂き

ます。又、息子の寿浩、お

客様、助手の方も来て頂い

ております。    

 どうぞ宜しくお願い致し

ます。 

  【点鐘】会長 竹内英明会員    

 時には心の闇の琴線をこじ開け、一緒に泣くこ

とも、時には厳しく叱り、時には逃げ出した子を

探しに行く。 

 

 

 

 

 

 

 

    

 親や社会に背を向けたるも暴走族も聾唖者も心

が病んでる子もみんな一人前になり巣立って行っ

た。日本一、世界一になった弟子も凄く稼いでい

る。弟子も小さな店でも社会に貢献してる弟子も

いる。 

 私は多くの弟子を育ててきたが振り返れば本当

は弟子に私が育てられて来たことに気がついた 

 

【お礼】 会長 竹内英明会員 

 本日は誠に貴重な体験の卓話を有難うござ

いました。 

    【2月のプログラム】 

 2月18日（木）18：30点鐘 大応寺 

     東松山むさしRCと合同例会 

  2月20日（土）第2「IM1」3：30点鐘 

    朝霞市民会館 ゆめぱれす 

会報・IT委員会 本日の週報担当 長根章浩 

  委員長：長根章浩  副委員長：小椋博之 

    委員：楠 邦治   松本伸一郎  

       吉原孝好   浅見隆広 

     本日の週報担当：長根章浩会員 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

【紹介】尾崎 功会員 

【卓  話】 

    （株）髪ING 田中トシオ様 

 人を使った経験のある方は人を育てることが如

何に難しいかがわかる。 

 私の経験では例え短期間でも私の思い通りには

動いてくれる人は少ない。 

 将来の幹部として期待しても何時も失望で終わ

る。そこにある現実は雇う側と雇われる立場しか

なく、利害や感情で簡単に辞めて行く。 

 ある日「辞めます」の一言で何度究極な絶望感

を味わったことか。なぜ辞めるのか。ある時気が

ついた。辞められる恐怖感から気を遣い過ぎ、一

番大切なその子の未来を見ず教育にも遠慮があ

り、その子を信頼していないことに気がついた。  

 「俺の手で必ず一人前に育てる。一緒に夢を共

有し未来を作ってあげよう」。 

 このは絶対に「辞めない、辞めさせない」どん

な事があっても信頼し守り抜く。その決意を実行

したら辞める子はいなくなった。  


